



こんにちは

村田 けい子です

2019.5.10
No. 201

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。090-9144-8534

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

議員12人初顔合わせ カと心を合わせて めざす方向は一つ「町を良くすること」

5/8(水)初めての議会全員協議会

5/10(金) 第1回臨時議会で
正副議長選・所属委員会・議会
選出監査 など決定予定

5/15(水) 第2回臨時議会
副町長・監査役など人事案件
提案決定

改選後初めての全員協議会が行われ、12人の議員全員が初めて顔を合わせました。初めて顔を合わせることから、まず自己紹介。印象的な言葉をご紹介します。

- 1、今井健児議員・・・3歳の子と妻の3人暮らし、若い世代の声を反映したい。
- 2、芝間教夫議員・・・子ども5人いるが今は妻と高3の息子で3人暮らし。農業と福祉、教育に力を入れたい。
- 3、中島健男議員・・・住民の声が届いていない感がある。ゴルフに挑戦したい。
- 4、中村茂弘議員・・・細谷・桐原から出た。政治を身近なものに。
- 5、今井英昭議員・・・目的は一緒「町を良くすること」
- 6、森澤文王議員・・・たくさんの宿題の解決に再び議会に。
- 7、今井 清議員・・・妻・次女・犬2匹と暮らしている。
- 8、村田桂子議員・・・使いやすい公共交通をつくるのがライフワーク。
- 9、榎本真弓議員・・・33年前東京からペンション経営のために来た。観光・農業などの諸課題の政策提案を「チーム議会」として果たしたい。
- 10、森本信明議員・・・それぞれの立場で行動するが目的は一つ。力合わせて課題の解決に当たりたい。
- 11、田中三江議員・・・西塩沢在住。6人で暮らしている。課題山積だ。
- 12、滝澤壽美雄議員・・・「チーム議会」で事に当たりたい。



国営アルプスあずみの公園にて娘・私・母の3ショット。背景の常念岳に「常念坊」が見えた。(雪形「常念坊」=お坊さんの形が見えたらお田植えの準備を始めるという。)



この日は、常任委員会や各種委員会の性格、選出方法について協議・確認が行われ、10日の臨時議会の進め方、などについての説明、仮議席の指定がありました。各委員会が新人・ベテランのバランスの良い構成とすることを確認しました。全員協議会の冒頭、両角新町長が出席し、一言ごあいさつがあり、「議会には説明責任を果たしたいこと」、「人事案件を15日の臨時議会に提出予定であること、それまでは公表を控えたい旨」を説明。いよいよ新しい体制で町政が始まります。

選挙戦最終日4月20日(土)に不注意から左足を強く打ち、以後、松葉づえのお世話に。安静にしていたので5月6日より、車を運転できるまでに回復。議会には1本の杖だけで参加できました。



車の免許更新に合わせ望月の東信運転免許センターへ。松葉杖の私を見て、職員の方が駆け寄り、椅子を勧めてくれたり、窓口の便宜を図ってくれたり。2階でのビデオ研修のために、「2階へ上がるときは声をおかけください」といって案内されたのがコレ！電動椅子式階段昇降機。

電動椅子式昇降機！

今週のパチリ

ウラへ

5.3 憲法記念日オール佐久集会に参加。佐久教育会館にて。



退職教職員の会による朗読劇「スイミー」。小さい魚が団結して大きな魚に対抗するお話し。ピアノと歌、セリフによる構成劇。

DVD『沖縄スパイ戦史』

住民同士を監視させ、スパイの容疑で銃殺することもあったという沖縄戦。

15, 16才の子どももゲリラ戦に駆り立てたのは陸軍中野学校で訓練を受けたプロたちであった。米軍が基地建設を狙っているとの憶測から、波照間島の島民を、マラリアが猛威を振るう島に、全員移動させ、住民は壊滅的な打撃を受けたという。

「軍隊は住民を守らない」 沖縄戦を体験した県民が体を張って基地建設反対の運動をしている歴史的背景がしっかりと伝わってきました。

5/24(金) 午後2時~4時
立科町公民館・視聴覚室
沖縄やんばるの森と高江
・オスプレイパッド
今何が起きているのか？
「ヘリパッドいらない住民の会」
伊佐育子さんを囲んで
「9条を守るたてしなの会」も協力。



虫な
い
で
作
っ
た
「
芋
」
ド
ン
グ
ム
リ
の
キ
ャ
ツ

私のけがのため、「9条を守るたてしなの会」として軽トラパレードの届け出ができなかったことから、望月町のパレードに合流しました。



蓼科農ん喜村の店内 蓼科牛の入っている冷凍ショーケースのイラストポップ。親しみやすく人目を引きま。



西塩沢宮の森公園



今、お勧めしたい本
「日本が売られる」 堤未果 幻冬舎 929円

この本を読み進めると恐ろしくてぞっと来ます。そしてここまで日本が売られる準備ができていると思うと『間に合うのか』と焦ります。日本の為政者の狙い、これからやろうとしていることの全貌が、詳細な調査によって明らかにされます。

ここまでヤル！と驚愕の真実！日本人必読の書です。(我が家に本があります。お気軽にご連絡ください。お届けします。おすすめです)



実家のボタン。今が盛りです。

《つづき》椅子式階段昇降機！公民館につけてほしいと思っているのがこれです。普段は折りたたまれています。乗るときに足置きなどを設置し、自分でボタンを押して昇降します。速度は極めてゆっくり、安心です。アルプス公園など広い公園内を回るのも、車椅子が装備されてゆっくりと回ることができました。ご近所のスーパーにも車椅子が。公共施設にこうした配慮は不可欠です。

私が松葉づえで階段を上る姿を見て、「エレベーターの予算をつけようよ」とベテラン議員が声をかけてくれました。ぜひとも実現したいことです。